

Hiding

Von Noemi_Tenshi

and crumbling

[Alte FF... in neuer Frische XD]

Disclaimer: Wie immer nix meins bis auf die Idee.

Warnung: Öhm... Shonen ai... Dark...

Widmung: (jup ich widme mal wieder jemanden ,ne FF) Naoko *umknuddel*

Tja was gibbets dazu zu sagen??? Ach ja bedank euch bei Naoko. Sie hat mich dazu angespornt weitere FF's zu schreiben. Daher ist die Naoko gewidmet ^.^

Und es ist mal wieder ,ne Rate-ff (bis zu einem gewissen Punkt). Also wer Ratespielchen mag, der fängt gleich mit der FF an.

An den Rest: dies ist aus Yami Yugis Sicht geschrieben. Und nu:

Enjoy ^.^

~+~

Ich bin müde.

Damit meine ich nicht physisch, sondern psychisch. Ich weiß nicht, wie lange ich diese Fassade aufrechterhalten kann. Ich will sie doch nicht zerstören. Ich will unsere Freundschaft nicht zerstören. Schließlich bedeutest du mir mehr, als mein eigenes Leben. Auch wenn du es nicht siehst. Auch wenn du nicht siehst, welche Schmerzen du mir zufügst.

Natürlich nicht willentlich. Du könntest nie jemanden willentlich und wissentlich Schmerzen zufügen - egal welcher Art. Eher würdest du dich bereit erklären die Schmerzen auf dich zu nehmen. So wäre niemand unzufrieden... bis auf dich. Aber du selbst kommst in deiner Wichtigkeitsliste erst ganz unten. Vor allen anderen.

Als ich dich das erste Mal sah, musste ich über deine Naivität, deine Unschuld schmunzeln. Ich fand es witzig, wie ein fast Erwachsener immer noch so naiv sein kann. Nun bin ich neidisch. Ich würde dich sogar dafür hassen - wenn ich dich nicht lieben würde.

Liebe.

Wie kann so etwas wunderbares nur so schmerzhaft sein? Weshalb setzten sich Menschen nur aus Liebe freiwillig Schmerzen aus? Ich verstehe es nicht. Und doch tue ich es.

Als du bemerktest, dass es mich gibt warst du erfreut. Ich habe dich - in der kurzen Zeit, in der ich bei dir war - noch nie so glücklich gesehen. Ich weiß nicht, wie ich reagieren würde, wenn plötzlich eine fast durchsichtige Gestalt auftauchen würde, die genauso aussieht, wie ich und behauptet, dass sie mein Yami wäre. Aber ich würde ganz sicher nicht erfreut sein.

Es gibt so vieles, das uns unterscheidet. Das meiste weißt du ja nicht mal, weil ich es verstecke. Ich weiß, das du mein wahres Ich - mein vollständiges wahres Ich - nicht akzeptieren würdest. Du spürst, dass ich nicht wirklich so nett bin, wie ich mich gebe. Mir hat es schließlich Spaß gemacht mit deinen Mitmenschen, die dich gequält haben das Spiel der Schatten zu spielen.

Doch du schiebst das auf die Tatsache, dass sie dir wehgetan haben. Und da wo ich Kaiba fast umgebracht hätte um zu gewinnen? Ich habe mich entschuldigt. Aber du hast gespürt, dass etwas nicht in Ordnung ist. Du hattest ein ungutes Gefühl, nicht wahr? Und doch hast du es ignoriert.

Ignoranz ist wirklich eine tolle Sache, nicht wahr?

Oder warst du einfach nur glücklich, dass du endlich jemanden hattest, dem du vertrauen konntest? Du kannst mir vertrauen, das weißt du. Ich würde dich niemals verraten. Ich bin dein Yami. Ich liebe dich. Und diese Liebe hat mich dazu gebracht mich zu verstecken. Mich zu verändern.

Ich wollte nicht von dir gehasst werde, so wie du deine Peiniger gehasst hast. Aber... kann man so ein engelhaftes Wesen wie dich mit dem Wort ‚Hass‘ in Verbindung bringen? Es hört sich einfach nicht richtig an. Doch in den Momenten, in denen du hasst, sind wir uns ähnlicher als sonst.

Dann willst du ebenfalls Schmerzen zufügen, nicht wahr? Auch wenn du danach über diese Gedanken schockiert bist - in diesem Augenblick willst du nichts anderes als Schmerzen zufügen. Du willst, dass sie die gleichen Schmerzen fühlen wie du - oder deine Freunde - gefühlt haben. Dabei bist du wütender, wenn es einen deiner Freunde erwischt.

Ich erwähnte ja schon, dass du in meinen Augen ein Engel bist. Und ich möchte dich nicht zerstören. Also muss ich mich selbst zerstören. Egal was ich wähle. Es ist beides schmerzvoll für mich. Und so zerstöre ich lieber mich als dich. Wenn ich dich sehe ist dieser Schmerz wenigstens zeitweise gelindert. Aber ich weiß nicht, wie lange ich dies noch durchhalte, denn ich bin müde.

„Yami? Kommst du? Wir wollten doch heute mit unseren Freunden picknicken gehen“
Deine wunderschöne Stimme dringt an mein Ohr.

„Ich komme Aibou“

Ich lächle. Und dieses Lächeln ist wahrscheinlich das einzige, was von meinem alten Ich übrig geblieben ist.

~+~

So ma wieda was kurzes ^.^

Also diese Idee ist mir während dem Lied ‚numb‘ gekommen XD

Uh-oh hab grad bemerkt, dass meine ff's ja immer kürzer werden O.o

Anyway reviewt bitte *smile*

Noemi